
CONCLUSIONES 
 
Con las respuestas del cuestionario final recibidas hasta este momento, y los 
resultados de las calificaciones de la primera convocatoria (Junio), podríamos 
decir que el proyecto ha tenido éxito. Teniendo en cuenta que en Septiembre el 
nº de aprobados aumentará, la tasa de éxito podrá, ser muy probablemente, 
muy superior a los cursos anteriores. La tasa de rendimiento sigue siendo baja, 
lo que indica que sigue habiendo un alto nº de estudiantes que no se 
presentan. Esto se podría explicar porque el nº de repetidores en esta 
asignatura es muy alto, y la participación de los repetidores en el proyecto ha 
sido muy escasa. 
 
 
 
 



INFORME ECONÓMICO 
 
La ayuda concedida fue de 600 € y se asignaron 200 € para cada uno de los 
ponentes. 
 
 

 
 



	  


